



# ニューズレター

第3回 2016. 8.27



今月は暑い日が続きましたが、今日は涼しい気候の中、活動を行うことができました。子どもたちは元気いっぱい活動を楽しんでいました。子どもたちにとって、最後の夏の思い出になったようです。

## サイエンス

先月はサイエンスショーに向けて、班で一つ実験を決めました。今月は小グループに分かれて、いろいろな視点から実験を深めることができました。



## オリンピック

今月は、新聞紙タワーを作りました。みんなで工夫して、高いタワーを作ることができました。その後、班で話し合いながら、オリジナルの競技を作ることができました。



## 畑名人

今月は、畑の手入れをしたり、さつまいもを観察したりしました。その後、畑で抜いた雑草を使って、草木染めをしました。輪ゴムやキャップを使って、きれいな模様を作ることができました。



本日の活動の様子は、[広島大学フレンドシップホームページ](#)にも掲載しておりますので、是非ご覧下さい。  
次回は、**10月8日(土)**です。通常通り**12時半**から受付を開始し、**13時**より始まりの会があります。  
終了の時刻も通常通り**17時**となっておりますので、お迎えをよろしくお願いいたします。